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Dispositionsmittel 

- Blühstreifen 

 

Nach eingehender Erörterung stellt der OBR Bad Wilhelmshöhe folgende Anfrage: 

Welche Flächen werden in Bad Wilhelmshöhe als Blühstreifen berücksichtigt? 

Bezugnehmend auf den Antrag zur Bepflanzung der Grünflächen Kurhaus-/Ecke 

Lindenstraße in der 30. Sitzung des OBR Bad Wilhelmshöhe vom 18. Oktober 2018 

bittet der OBR Bad Wilhelmshöhe um Auskunft, wie weit die Planungen zur 

dauerhaften Bepflanzung fortgeschritten sind und ob diese Fläche („Nasen“) zur 

Anlegung eines Blühstreifens geeignet sind. 
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